



春の息吹が感じられる四月七日、第七十二回入学式が挙行された。新型コロナウイルスの影響により、今年度は二部制での開催となつた。校長先生からは「高校は義務教育以上に学ぶ意欲が求められる。筋肉と同じく、頭脳も毎日の学習が大切である。素質の差は小さく、努力の差は大きい。また部活や勉学などの学びを通して学ぶ喜びを知りて欲しい。そして社会の基本的なルールを守り、けじめのある生活を心掛けて欲しい。」と話された。

岡理事長からは「今年度は学園創立百周年であり、皆さんは次なる百年の牽引者である。百年前男女の格差は今より大きかつたが、創立者の山村ふみよ先生は一人の女性・人間として自立していた。そして、主体的に生きる人間を育てようとしていた。主体的に考えて生きていいくことは樂



発行所  
山村国際高等学校  
坂戸市千代田1-2-23  
☎ 049-281-0221  
印刷所  
有限会社 須賀印刷  
<http://www.yamamura-kokusai.ed.jp>

## 何事にも前を向いて頑張ろう

校長 中山 達朗

人は、どんな時でも決して悲観してはいけません。悲観してしまうと知恵もかれててしまい、公正な判断が出来なくなり、為すべきことが分からなくなってしまいます。どんなに難しい場面に出会っても、悲観することなく、この原因がどこにあるのか、冷静に分析することが必要です。そして、志や目標を失わず、それを持ち続けることでは道はおのずと開けてくると思います。

昔からいわれている「人事を尽くして天命を待つ」という言葉があります。これは古くて新しい真理です。「人はどんな時でも、やれるだけのことは、やらなければいけない。」正しいと信じたら、誠心誠意やらなければなりません。しかし、人事を尽くせば事は成り、事は全て解決するかというと、決してそうではありません。良い結果が出ないこともあります。そんな時こそ、自分自身の可能性を信じ、出来る限りの努力をしてほしいのです。生徒の皆さんを持つ能力や特性は、大きなものを秘めています。その力を出し切り全てのことが味方となつた時、志や目標を実現させることができます。努力は報われる」「練習は嘘をつかない」「負けた時こそ前を向け」という言葉は、進路実現、部活動の大会、コンクール・コンテスト、資格検定など生徒の皆さんのが日々組んでいる教育活動に関連付けることができるのではないかでしょうか。

若き日に、夢の実現に向かって走る姿は、誰もが羨むものです。これからも、生徒の皆さん一人一人の大いなる成長に、多くの方々が期待しております。



数学研究同好会は五月から始動し、現在三年生三人、二年生五人の計八人で活動しています。六月と二月に本校で実施される数学検定での合格を目指し、教科書の内容の復習や過去問題集を用いた対策を行っています。また文化祭では、数学の内容での研究発表を行うため、二~三人のグループに分かれて研究テーマを決め、夏期休暇中に各グループで研究を行っています。

今後は、定期考査前に数学に限った学習教室を実施していく予定です。同行会員全員、明るく元気に頑張っていますので、応援よろしくお願いします。

### 数学研究同好会

「健康」という言葉は、普段何気なく使っているものの、目には見えない抽象的な概念です。そこで、WHOでは健康をこのように定義しています。

Health is a state of complete physical, mental and social well-being and not merely the absence of disease or infirmity.

(健康とは、病気でないとか、弱っていないということでは、肉体的にも、精神的にも、そして社会的にも、すべてが満たされた状態にあることをいいます。(日本WHO協会訳))

「肉体的に満たされた状態」や「精神的に満たされた状態」については、なんとなく想像できそうですが、「社会的に満たされた状態」とはどういったものでしょうか。高校生にとっての社会的に満たされた状態とは、家族や友人、学校では先生や先輩などの人たちと、ストレスは低く、活動的に、そして充実感を得られ



事務室は夏季休業中にA館のトイレ改修工事とA館各教室等に空調設備設置工事が行われました。小中止と事業計画どおりに進められるか心配する中、皆様の多大なご理解とご協力をいただきながら進めることができました。

本年度の大きな施設改修工事は夏季休業中にA館のトイレ改修工事とA館各教室等に空調設備設置工事が行われますことに心から感謝申し上げます。

事務室には、日ごろより事務事業に対しまして多大なご理解とご協力をいただいておりまして、本年度より申請方法が変更され、保護者によるオンライン申請となりました。

申請交付決定された方は、本年度の急変があった場合に役立つ知識です。健

康に関する知識を教えるのが養護教諭です。皆さんと一緒に健康について考え、学びの手伝いをします。保健室では、健康を保ち、充実した高校生活を送れるよう応援しています。

事務事業や施設関係でご不便をお掛けしている所もあるとは思いますが、全ての生徒が安心・安全に勉強や部活動に打ち込む環境作りを順次整えていきたいと思っております。これからも、新型コロナウイルス感染症に負けない、元気で様々な対応を心掛けてまいります。

事務事業や施設関係でご不便をお掛けしている所もあるとは思いますが、全ての生徒が安心・安全に勉強や部活動に打ち込む環境作りを順次整えていきたいと思っております。これからも、新型コロナウイルス感染症に負けない、元気で様々な対応を心掛けてまいります。

現在事務室では、皆様に今まで提出いたしました「就学支援金」「父母負担軽減」「奨学のための給付金」について、国及び県に申請し、審査結果



### 事務室だより

事務長 師岡 昇

# 新入生オリエンテーション

2学年

進路ガイダンス

3学年 体育祭

三学年主任

鴨志田 修

七月八日(金)

六月二一日(木)



三三三名が入学し、山村国際高校の一員となつた。授業が始まる前の一週間は、オリエンテーション期間として様々なことに取り組んだ。

オリエンテーション初日におこなった学年集会で、充実した高校三年生にするためにもまずは高校生活が始まることの心の準備をしてほしいこと、何事も他人事ではなく自分事としてしっかりと捉えてほしいということを伝えた。

この期間の一番の目的は、同級生と共に過ごし学校生活や教職員、クラスメイトに対する理解を深めることだ。それにより、規律を守ることを自覚し新しい環境やクラスに早く慣れ、友達を作り、これから始まる三年間の高校生活が楽しく過ごせる環境を確立してほしいという思いがあった。

オリエンテーションを通して、クラス目標を考えたり皆で協力しながら課題に取り組んだりすれば、これまで仲間のことを知り、信頼関係を築くきっかけができたのではないかうか。高校生活を送つていくなかで不安なことや壁にぶつかることもあると思うが、この期間で築いた人間関係をさらに深め、乗り越えていくつてほしいと教職員一同願っている。

お互いの存在を認め合つていくことで、「信頼」というものが育つと考えている。そして、「信頼」のあるところに「まとまり」が生まれる。授業が始まり、様々な行事といった新しいことばかりの毎日を過ごしていくなかで、クラスがまとまり、学年がまとまつていてくれることを期待している。

お互いの存在を認め合つていくことで、「信頼」というものが育つと考えている。そして、「信頼」のあるところに「まとまり」が生まれる。授業が始まり、様々な行事といった新しいことばかりの毎日を過ごしていくなかで、クラスがまとまり、学年がまとまつていてくれることを期待している。

## 新任紹介

### 英語科 小林 信孝

本年度より本校でお世話になることになりました。小林信孝と申します。

創立百周年という記念すべき年に赴任することができる、とても光栄に思います。教科は英語で部活動はソフトニース部男女を担当しております。

新卒で教員になって以来ずっと公立高校で勤務しておりましたので、私立高校で働くのは初めての経験です。

不慣れで行き届かないところもあると思いますが、生徒のために全力でやつていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

考えてベストな解法を導くことは、これから社会に出てから何度も経験することだと思います。授業や普段の学校生活を通じて、少しでも「粘り強く考えて行動する」ことの大切さを知つてもらえるよう、私自身も若輩者ではあります。生徒さんと一緒に強く接して伝えていきます。どうぞ宜しくお願い致します。

### 英語科 堀越 亮輔

本年度からお世話になります、堀越亮輔と申します。英語をみさせてもらいます。

教科は英語で、苦手手…とまず敬遠される英語が苦手の人には、様々なアプローチをして、少しでも英語に興味を持ってもらえるように接したいと思ってお

## 教育実習を振り返って

### 帝京平成大学 木下 棲央

三週間ありがとうございました。先

### 関東学院大学 江頭 俊哉

三週間ありがとうございました。先

### 帝京平成大学 木下 棲央

三週間ありがとうございました。先

### 帝京平成大学 木下 棲央

三週間ありがとうございました。先



二年生対象の進路ガイダンスが開催されました。二年生では系統・分野別学習をテーマに自身の進路について研究を進めています。今回も各分野に関わる上級学校の先生方を招いて、その分野で何を学べるか、どのような資格を取ることができるか、そして卒業後の進路は実際にどうなつていいのかなど、詳しく説明をしていただきました。

様々な分野から興味のあるものを選んで受講することができますが、特に「外国語・国際関係」分野、「教育系」分野、「体育・健康系」分野を選択する生徒が多かったです。上級学校の先生方のお陰もあり、この日以来、約一年後に迫った進路選択に向けた真剣に悩む生徒の姿をよく目にするようになりました。

「教育系」分野、「体育・健康系」分野を選択する生徒が多かった印象です。上級学校の先生方のお陰もあり、この日以来、約一年後に迫った進路選択ができるよう、今後も定期的に進路について啓発をおこない、できる限りのサポートをしてくれると思います。最後になりますが、今回のガイダンスにご協力いただいた上級学校の先生方には、この場を借りてお礼申し上げました。

当日は好天に恵まれ、初夏の青空の下で白熱した

競技が展開されました。マスク着用、密を避けての行動、声を出しての応援禁止等々の制約がありましたが、たいへんな盛り上がりでした。圧巻

はどのクラスも同じであつたと思いますが、それを曲に合わせた振付は見どころがあり、それがとてもダンス。限られた時間での練習は、どのクラスも同じであつたと思いますが、その形式でしたが、特に「外国語・国際関係」分野、

「教育系」分野、「体育・健康系」分野を選択する生徒が多かったです。上級学校の先生方のお陰もあり、この日以来、約一年後に迫った進路選択ができるよう、今後も定期的に進路について啓発をおこない、できる限りのサポートをしてくれると思います。最後になりますが、今回のガイダンスにご協力いただいた上級学校の先生方には、この場を借りてお礼申し上げました。

当日は好天に恵まれ、初夏の青空の下で白熱した

競技が展開されました。マスク着用、密を避けての行動、声を出しての応援禁止等々の制約がありましたが、たいへんな盛り上がりでした。圧巻

はどのクラスも同じであつたと思いますが、それを曲に合わせた振付は見どころがあり、それがとてもダンス。限られた時間での練習は、どのクラスも同じであつたと思いますが、その形式でしたが、特に「外国語・国際関係」分野、

「教育系」分野、「体育・健康系」分野を選択する生徒が多かった印象です。上級学校の先生方のお陰もあり、この日以来、約一年後に迫った進路選択ができるよう、今後も定期的に進路について啓発をおこない、できる限りのサポートをしてくれると思います。最後になりますが、今回のガイダンスにご協力いただいた上級学校の先生方には、この場を借りてお礼申し上げました。

当日は好天に恵まれ、初夏の青空の下で白熱した

競技が展開されました。マスク着用、密を避けての行動、声を出しての応援禁止等々の制約がありましたが、たいへんな盛り上がりでした。圧巻

はどのクラスも同じであつたと思いますが、それを曲に合わせた振付は見どころがあり、それがとてもダンス。限られた時間での練習は、どのクラスも同じであつたと思いますが、その形式でしたが、特に「外国語・国際関係」分野、

「教育系」分野、「体育・健康系」分野を選択する生徒が多かったです。上級学校の先生方のお陰もあり、この日以来、約一年後に迫った進路選択ができるよう、今後も定期的に進路について啓発をおこない、できる限りのサポートをしてくれると思います。最後になりますが、今回のガイダンスにご協力いただいた上級学校の先生方には、この場を借りてお礼申し上げました。

当日は好天に恵まれ、初夏の青空の下で白熱した

競技が展開されました

